

Windows clément envers les pirates de Vista.

Depuis que Vista est sur la toile, et même bien avant la sortie officielle, comme d'habitude cet OS est piraté. Et comme il se doit Microsoft, riposte. Mais vu que la façon de repérer les pirates est souvent délicate, vu que même des versions en bonne et due forme sont reconnues comme piratées, Microsoft a décidé d'agir avec plus de prudence.

Perturber le fonctionnement de Vista sans le bloquer.

Une fois le SP1 installé (procédure facultative), tout utilisateur d'une version illicite de Vista sera automatiquement détecté.

Pourtant, les fonctions du système d'exploitation ne seront pas progressivement désactivées comme c'était le cas jusqu'ici.

Microsoft avait en effet mis en place une procédure permettant l'extinction progressive du système d'exploitation. Le nouveau Windows Genuine Advantage se montre ainsi moins radical vis à vis des versions illicites du logiciel.

« La méthode qui désactivait peu à peu les fonctions de Vista était trop brutale, détaille Nicolas Mirail, chef de produit Windows.

Si le WGA inclus dans le SP1 détecte une clé pirate, une notification permanente signifiant que vous utilisez une version pirate de Vista apparaîtra en bas à droite de l'écran. Parallèlement, une fenêtre comportant un message d'alerte s'ouvrira toutes les heures. »

Suite et source => 01net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 6 décembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7919-windows-clement-envers-les-pirates-vista.html>